

PRESENCIA EN MERCADOS INTERNACIONALES

Corrientes, la provincia reina del arroz

Como dijo Jorge Vara al **EL LIBERTADOR**, lidera el ranking nacional con 109 mil hectáreas sembradas y un aumento del 13,6% interanual. Le sigue Entre Ríos, con 63.000 y un crecimiento del 7,5 por ciento. Luego se ubica Santa Fe. Avanza el potencial productivo del Litoral pese a las condiciones climáticas desafiantes.

La campaña arrocera 2024/2025 en Argentina se perfila como una de las más prometedoras de la última década.

Con una expansión de 21.050 hectáreas respecto al ciclo anterior, el área sembrada total alcanza las 223.500 hectáreas, marcando el mayor crecimiento desde el ciclo 2014/2015. Estos números destacan en un contexto global donde el arroz continúa siendo esencial para la seguridad alimentaria de miles de millones de personas.

Corrientes

se consolida como la reina arrocera del país, liderando con 109.000 hectáreas sembradas y un aumento del 13,6 por ciento interanual. Le sigue Entre Ríos, con 63.000 hectáreas y un crecimiento del 7,5 por ciento. Santa Fe también muestra un avance significativo, con un 12,2 por ciento más respecto al ciclo pasado. En

contrapartida, Chaco presenta una leve reducción del 3,3 por ciento en su área sembrada, alcanzando 5.900 hectáreas.

Estos datos refuerzan el papel estratégico de las provincias del Litoral en la producción arrocera nacional, que avanza pese a las condiciones climáticas desafiantes.

Las temperaturas más frescas en el Sur de la región han generado compli-

das, impactando en el control de malezas.

ADVERSIDAD

A pesar de estos obstáculos, el crecimiento del área sembrada demuestra el compromiso y la resiliencia de los productores argentinos.

A nivel global, la producción de arroz se estima en 535 millones de toneladas para el ciclo 2024/2025, un incremento del 2 por ciento impulsado por países como India y China. Estos líderes mundiales en producción con-

Lo particular es que Argentina, con un consumo per cápita de entre 10 y 11 kilogramos por año, se sitúa por debajo del promedio latinoamericano.

tinúan ajustando sus rendimientos para satisfacer una demanda creciente. El consumo mundial, por su parte, alcanzará los 527,46 millones de toneladas, según proyecciones para 2024/2025. Este aumento refleja la importancia del arroz en la dieta diaria de más de la mitad de la población mundial, desde

Asia hasta América Latina.

En los países asiáticos, el consumo de arroz per cápita es notablemente alto, con promedios que alcanzan los 150 kg por persona al año. En contraste, en América Latina, el consumo promedio es de aproximadamente 12 kg per cápita, mientras que en Europa es de alrededor de 5 kg.



RESULTADO. La producción correntina ha mostrado una regularidad sobresaliente.

Argentina, con un con-

sumo per cápita de entre 10 y 11 kg, se sitúa por debajo del promedio latinoamericano, siendo el más bajo de la región. Esta diferencia en los patrones de consumo refleja variaciones culturales y gastronómicas, donde el arroz es un alimento básico en Asia, mientras que en Argentina y otros países de la región, su presencia en la dieta es más limitada.

Aunque Argentina no figura entre los grandes exportadores globales, su producción crece a un ritmo sostenido, consolidándose en mercados clave como el Sudeste asiático. Además, la proyección de alcanzar el área sembrada más amplia desde 2014/2015 subraya el potencial de la industria arrocera local en el mercado internacional.

FRENTE A UN 2025 MOVIDO

La oposición deliberante delinea su agenda

En un contexto de fuerte hegemonía del oficialismo municipal en el Concejo Deliberante capitalino, la oposición también se encuentra conformando una agenda de cara a un año movido electoralmente.

En este sentido, la concejal de Unión por la Patria, Mercedes Franco Laprovitta enumeró a **EL LIBERTADOR** los diferentes trabajos legislativos impulsados durante 2024.

"Hubo dilaciones, tardanzas en muchos de los pedidos de informes que hemos realizado. Siento que en este 2025 la cuestión no será muy distinta, teniendo en cuenta el ajetreteado calendario electoral que tenemos", detalló.

"Sobre el Presupuesto 2025 realicé observaciones marcando la importancia de que los recursos tengan como uno de sus ejes principales, mejora en los sueldos para el trabajador municipal. Se logró que la partida Personal se incremente 10.000 millones de pe-



CON MÁS CELERIDAD. Aseguran que los pedidos de informes tienen mucha tardanza.

ros más, para que de esta forma dejen de percibir sueldos por debajo de la línea de

indigencia, para poder mejorar también el sueldo de los jubilados municipales. En Ta-

rifaria 2025 propuse un despacho de minoría por el cual se quite el artículo 84° que establece dos aumentos de impuestos (mayo-septiembre) los cuales no están sujetos a audiencia pública. La propuesta no contó con el apoyo del oficialismo", expresó la legisladora.

A lo que agregó: "En lo que fue Cuenta de Inversión 2023 marqué mi postura sobre una Rendición a la que le falta transparencia, tan sólo 65 páginas de expediente que dejan más dudas que certezas y con gastos millonarios no especificados, generan inconsistencias y no permiten saber con claridad en qué gasta el dinero el Municipio de la Capital. Como así también la decisión política del Intendente de no destinar el dinero, (que sí tiene el Municipio, recibió más Coparticipación) y no asignó los excedentes de recursos del 2023 al sueldo de los empleados municipales que perdieron su poder adquisitivo".